
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL Ten. Brig. Roberto 

Faria Lima 
 

 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE Ten. 
Brig. Roberto Faria Lima 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: on line via teams 

Data: 29/10/2023 

Horário: 15:30 

I. PAUTA: 

➢ Leitura e aprovação da Ata da 3ª Reunião Ordinária, realizada em 29 de 

outubro de 2023. 

➢ Alteração da Administração do Parque 

➢ Informes gerais 

➢ Pautas 

 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
➢ Leitura e aprovação da ata anterior 

A ata da 3ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 
➢ Alteração da Administração do Parque 

A Administradora Thamires foi transferida e no lugar dela assumiu a Ana 

Carolina como administradora, que foi apresentada e esteve presente na 

reunião. 

 

➢ Informes gerais 
O calendário de reuniões do Conselho Gestor deve ser aberto ao público, com 
datas disponibilizadas no mural de avisos. A convocação dos gestores será por 
e-mail e lembrete por WhatsApp. As próximas reuniões ficaram definidas para 
todo quarto domingo do mês ás 11:30. A próxima reunião definida para 
26/11/2023 ás 11:30hs. A reunião de dezembro deve ser alterada em função de 
cair em 24/12, mas será definida na próxima reunião. 
 

➢ Pautas 

1. Estão em aprovação pela comissão permanente de acessibilidade da 

prefeitura os projetos para aprovação dos parquinhos, mesa de pic-nic e 

rampa de acesso a quadra superior. Registrado que o Rogério solicitou que 

a mesa seja coberta e que o parquinho seja cercado. Comentou também 

sobre os banheiros que falta sinalização, e colocar um anteparo entre o 

espelho do banheiro e o vaso.  

 



2. A Adair, presente na reunião, é do Conselho Participativo da Vila Maria e 

frequentadora do Parque, solicitou a abertura do portão superior, e também 

a contratação de mulheres para a limpeza dos banheiros, pois comentou 

que ao utilizar o banheiro no lugar de sabonete tinha água sanitária no 

dispenser. Foi comentado pela Thamires e Jeremias que a empresa HESE 

não está mais atuando na área de limpeza do Parque, e que está assumindo 

a empresa AMBICAP, sendo que neste momento quem está fazendo a 

limpeza é a empresa CONSTRUCAP. Também comentou sobre o entorno 

do parque, de caminhoneiros pararem os caminhões e abrirem as portas 

impedindo a passagem de pessoas pelas calçadas, e também de urinarem 

ao ar livre e nas calçadas. A Barbara solicitou o envio de um ofício pedindo 

placas de “PROIBIDO ESTACIONAR CAMINHÕES” no entorno do parque. 

3. REGULAMENTO DO PARQUE – será lido e discutido na próxima reunião, 

ou em reunião extraordinária a ser definido durante este mês pelo grupo do 

whatsapp, pois é extensa e deve ocupar muito tempo da reunião ordinária. 

4. Mural de avisos – foi instalado. O quadro de avisos poderá ser usado pelos 

frequentadores do Parque para informações pertinentes e que sejam 

aprovadas pela administradora do Parque. Esses avisos terão duração 

máxima de 30 dias no mural. A ata será impressa e colocada no mural pela 

administração do Parque, também a programação mensal das atividades. 

5. Placas de marcação de distâncias de caminhos e trilhas – as trilhas foram 

medidas e os nomes definidos mediante votação pelos conselheiros, e 

estarão instaladas até a próxima reunião. 

6. Caixa de som – Carla informou que a caixa de som utilizada para algumas 

atividades semanais no Parque, que fica guardada na sala do administrador 

é de propriedade do Nilo Jefferson, frequentador do Parque. Este informou 

não oficialmente que vai manter a caixa de som no Parque para uso. A 

Thamires informou que a área jurídica da Urbia está confeccionando um 

documento com essa informação. 

7. Abertura do portão secundário – a Barbara solicitou que seja feita por email 

um ofício solicitando a abertura do portão. 

8. Caixa de sugestões – está apenas aguardando a etiqueta e a instalação ao 

lado dos vestiários. 

9. Programação das obras e atividades culturais – O Plano de intervenção com 

o cronograma e programação das obras serão informados no mural de 

avisos. A Barbara sugeriu que qualquer novidade ou obra seja apresentada 

aos conselheiros antes da execução e que seja alocada no mural de avisos. 

10. Parquinho, academia ao ar livre e pisos – ficaram alinhados à programação 

das obras, e serão apresentadas na próxima reunião. 

11. Iluminação da quadra – dois refletores da quadra ficam acesos fora do 

horário de uso do Parque, a madrugada inteira, porque estão ligados a 

iluminação pública. Esta iluminação acesa á noite afeta a fauna, 

principalmente os pássaros. O Jeremias disse que encaminhou para a área 

de infra da Urbia a solicitação do estudo de desvinculação da iluminação 

pública. Os gestores e a Barbara solicitaram máxima urgência pelo impacto 

ambiental. 



12. Pets no Parque – Foi sugerida a proibição de pets no parque, pois o Parque 

aceita de acordo com o regulamento. Então foi solicitada a revisão do 

regulamento que data de 2009, e o ponto será tratado na próxima reunião. 

13. Áreas para piquenique – o conselheiro Rogério informou que os 

frequentadores sugerem uma área coberta para alimentação, pode ser em 

forma de quiosques. A localização ficou em aberto, a Barbara sugeriu que 

seja enviado para a equipe de projetos da Urbia para análise de viabilidade, 

a ser discutido na próxima reunião. 

14. Estudo de viabilidade da instalação de uma lanchonete no Parque – essa 

demanda dos conselheiros está prevista no plano diretor. Foi considerada a 

parceria de food trucks para fins de semana e eventos. O Jeremias informou 

que não recebeu nenhum interessado para a parceria, mas caso apareçam 

que procurem a administração para estudo de viabilidade.  

15. Sinalização da ambulância – é necessário e está previsto em contrato, 

precisa ser avaliado o acesso á quadra na próxima reunião. 

      
5.    Definição da próxima pauta: 
           

- Aprovação da ata da última reunião; 
        - Andamento das placas de marcação de distâncias dos caminhos e trilhas; 
        - Andamento da abertura do portão de acesso secundário; 
        - Instalação da Caixa de sugestões; 
        - Atualização de projetos e cronograma das obras (parquinho, academia ao ar 
livre, pisos, quiosques); 
 - Viabilidade dos Food trucks; 
        - Iluminação da quadra (apresentação do estudo de desvinculação da 
iluminação pública); 
 - Acessibilidade e entorno do Parque; 
 - Revisão do regulamento do Parque. 
          
 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Sra. Barbara 
Yadoya encerrou os trabalhos da 4ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque Ten. Brig. Roberto Faria Lima. 
A próxima reunião será realizada no dia 26 de novembro de 2023 aos 11:30 de forma on 

line. 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante 

como ANEXO 1 desta Ata. 

 

São Paulo, 29 de outubro de 2023. 

 

Conferência: 

 

________________________ 

Bárbara Yadoya 

Coordenadora do Conselho Gestor 



 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 
___________________ 

 

 

LISTA DE PRESENÇA DA ____REUNIÃO ORDINÁRIA/EXTRAORDINÁRIA 

 

______/______/201__ 

 

 

 

ANEXO 1 

LISTA DE PRESENÇA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA/EXTRAORDINÁRIA 

29/10/2023 

 

Conselheiros 
Entidade 

Representada 
Telefone/E-mail/Contato Assinatura 

Justificativa  

Ausência 

SOCIEDADE CIVIL     

Carla Gisele da Silva 

Moor-Titular 

Conselho Gestor 
   

Juliana Couceiro -Titular 
Conselho Gestor 

  
Avisou com 

antecedencia 

Rogério Guilherme de 

Oliveira Marques- Titular 

Conselho Gestor 
   

Edson Tadeu Marim 

Associação 

Reivindicativa e 

Assistencial de Vila 

Medeiros 

   

PODER PÚBLICO     

Bruna 

Membro da 

Comissão 

Permanente de 

Fiscalização de 

Contratos de 

Concessão - SVMA 

   

Fernanda Costa SVMA    

Tatiane Alves SMS    

Bárbara Barbosa Leite 

Yadoya 

Membro da 

Comissão 

Permanente de 

Fiscalização de 

Contratos de 

Concessão - SVMA 

   

TRABALHADOR     

Thamires 
Administrador do 

Parque - Urbia 
   

Jeremias 
Coordenador de 

Operações - Urbia 
   

     

FREQUENTADOR     

Adair     

     

     

 


